

Protección de Centros de Datos

Protección y supresión de incendios

La amplia gama de productos de protección y supresión de incendios de Viking garantiza que incluso las aplicaciones más críticas, como los centros de datos, estén bien protegidas.

Obtén más información en nuestro sitio web en vikinggroupinc.com.

Sistema Actualizable para Centros de Datos

Nuestro Sistema Actualizable para Centros de Datos permite al usuario modificar un sistema seco existente y convertirlo en un Sistema de Preacción, una solución ideal para inquilinos que arriendan espacio de centros de datos a sus clientes.



Acelerador Electrónico EA-1

El Acelerador Electrónico EA-1 revoluciona los Sistemas de Preacción Secos y de Doble Interbloqueo al ofrecer una velocidad, eficiencia y facilidad de uso inigualables.



Válvula de Diluvio F-1

La válvula de diluvio Viking Modelo F-1 ofrece la opción de un Sistema de Preacción cuando se requieren conexiones domésticas en el proyecto, además de ser una excelente opción para un Sistema de Diluvio cuando hay torres de enfriamiento de agua presentes.



Sistema VACTEC

El VACTEC de FireFlex es un sistema integrado aprobado por FM que ofrece mitigación de corrosión de primera calidad mediante la eliminación de columnas de agua y tapones de hielo.



Productos TotalPac

TotalPac ofrece una variedad de opciones de sistemas instalados completamente dentro de un gabinete preajustado, lo que hace que la instalación sea rápida y sencilla.



Vapor Pipe Shield

El Vapor Pipe Shield de General Air Products proporciona una barrera molecular entre la tubería y los entornos corrosivos dentro del sistema de tuberías.



Rociadores de Cobertura Estándar

Nuestros rociadores de cobertura estándar se utilizan con frecuencia en áreas obstruidas de un centro de datos con múltiples zonas de exclusión. Estos rociadores incluyen los modelos VK3001, VK3501, VK4621, VK4644 y VK478.



Rociadores de Cobertura Extendida

Cuando hay áreas abiertas con techos más altos, se utilizan rociadores de cobertura extendida. Estos rociadores incluyen a menudo los modelos VK532, VK570, VK538, VK534 y VK572.



Conjunto de Manguera Flexible y Rociador Colgante de Respuesta Rápida VK970

Nuestro conjunto VK970 está calibrado para tener un factor K de 5.6, sin requerir pérdidas de fricción calculadas a través de la manguera. Ideal para aplicaciones de actualización sin necesidad de cálculos adicionales.



Detección por Aspiración de Aire

La tubería de muestreo de detectores de humo con certificación UL hace que sea más fácil identificar, instalar y mantener el sistema. Su enfoque simple e intuitivo para el etiquetado hace que la instalación y el pedido sean muy sencillos.



Sistemas de Extinción Oxo

Con certificación UL Listed y aprobación FM, los sistemas de extinción Oxo protegen aplicaciones de alto desafío, como centros de datos, utilizando agentes extintores ecológicos como nitrógeno como gas inerte, reduciendo el riesgo de daño al equipo.



Estimador de Sistemas Oxo

Usa el Estimador Oxo para calcular rápidamente el número de cilindros necesarios para tu proyecto. Despues de responder una serie de preguntas paso a paso, el Estimador genera una lista completa de materiales, incluyendo número de parte, descripción y cantidad.



vDesign

vDesign es la completa suite de herramientas de diseño de Viking que revoluciona el diseño del sistema de protección contra incendios, el cálculo, el listado de componentes y la fabricación. Diseñada para una integración perfecta con Revit® y aplicaciones de diseño independientes, vDesign mejora los ujos de trabajo, reduce errores y acelera la entrega de proyectos, desde el diseño inicial hasta la instalación final.

